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１１月３０日～１２月２２日（会期２３日間）で、町提出の１５議案、１諮問、 
１報告に加え、２請願、２陳情 を審査 

 

今定例会で決まった 私たちの生活に身近なこと をお知らせします 
 
＜ 一般会計補正予算（本年度７回目、８回目、９回目）で ＞ 

 
〇 １８歳以下の子どもに、現金で１０万円を支給 （子育て世代への臨時特別給付金） 
 

予算措置として ４億７８００万円 ＋システム改修費に ２８６万円、 

他に郵送料などの事務費等も （本町では４７８０人分を見込む）  

 

〇 西小をリフォームします・・・・・・トイレの洋式化、女子トイレの数を増やす、 
教室のロッカーも一回り大きくする等 

 
＜ 条例の改正で ＞ 

 
〇 北防災センターを防災拠点に （旧北小体育館が 

屋内運動場になって、そして今回から防災拠点に 
（４月１日～） 

     
・個別空調や非常電源に加え、トイレも 
改修し、畳スペースも有する現代の避 
難所として、生まれ変わります。 

 
 

  ＜ その他 ＞  
 

〇 「食材や輸送コストの上昇による小中学校の給食費の値上げ、および財政負担を 
理由に半額助成を止めたい」旨、議会に打診があり、議会として値上げは認める 
ものの、半額助成は継続するよう求めました。 
 
  ⇒ 値上げはするが、半額助成は出来る限り継続する方向で検討 する。 

 
案 小学校 保護者負担 １０円Ｕｐ/食  現状 １２５円/食 → １３５円/食 に 
  中学校   〃   １２円Ｕｐ/食   〃  １４３円/食 → １５５円/食 に 
 

菓子パンやコンビニ等のおにぎり１個程度のお金で、安全で栄養も 
あって、更にはおいしく、そしてお腹いっぱいになる本町の学校給食。 
 
本町では、Ｈ２２年度より児童生徒分で年間５０００万円程度を 
使って、半額助成を継続しています。  

 
 → 半額助成によって、子どもが２人で給食が２０日/月あったとすると、 

５０００円/月以上、保護者負担が軽減しているはず （大きいですよね） 
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おかげさまで 第５９号 

 

あけましておめでとうございます。 

平素は「岡たかお」の活動にご理解を賜り、誠にありがとうございます。 

この度、議会報告 第５９号を発刊致しましたので、ご高覧頂ければ幸いです。 

日ごろのご支援に感謝申し上げますとともに、本年も皆様方にとって幸多い年となり 

ますよう心よりお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。 

 

令和 ４年 １月 吉日 
大口町議会議員 

１． １２月定例会報告 （町ＨＰで、議案・議決結果等を参照できます） 

 換気・マスク・手洗い・うがい・離れる 

 

 

 （まもなく完成、旧北小の体育館が防災拠点に） 
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重点改善項目への 理解・認識・共有、そして施策への反映は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．一般質問で質す （ 第７次総合計画 中間見直しのためのアンケート調査結果 ） 

～～ 私は 「はまぐち 誠」 を応援しています ～～ 

 

 

 

項目  全体  順位 北地域  順位  中地域  順位 南地域  順位

地震や水害 1.28 1 1.26 4 1.18 3 1.37 1

町民の交通ルールやマナーを守る意識 1.26 2 1.33 1 1.30 1 1.12 5

交通事故からの安全性 1.22 3 1.27 3 1.17 4 1.24 2

犯罪にあうことのない安心感 1.16 4 1.10 5 1.27 2 1.15 4

段差解消や道幅の確保など歩道の歩きやすさ・安全性 1.15 5 1.28 2 0.92 5 1.18 3

道路や交通安全施設の維持補修の状況 0.86 6 0.92 6 0.68 7 0.96 7

巡回バスの利便性 0.72 7 0.80 7 0.37 21 0.98 6

大口町の財政運営 0.69 8 0.70 8 0.61 11 0.72 8

生活支援・介護サービスなどの高齢者福祉 0.67 9 0.70 9 0.64 10 0.65 11

ごみの分別やごみ出しのルールが守られている状況 0.67 9 0.68 10 0.81 6 0.49 17

安心して子どもを産み育てられるまちとしての魅力 0.62 11 0.62 13 0.58 12 0.68 9

町立図書館の規模、運営 0.62 12 0.63 12 0.68 7 0.52 13

左側の数値は　［　満足度－重要度　］　で算出された指標（優先度）

各居住地域別の優先度順位　　（アンケート調査結果　Ｐ３０より）

暮らしの相談・ご要望等、お聞かせください 

 

  

お知らせ：  
 
   今期（来年、Ｒ５年４月末）をもって、岡は本 

町議会議員を退任させて頂く予定をしており、弊 

社労組は後継者として 

「山﨑 卓美（やまさき 

 たくみ）さんの擁立を 

機関決定しております。 
 

引き続き、変わらぬ 
ご支援・ご指導の程、 
よろしくお願い致しま 
す。   

岡 ：アンケート結果の集計・分析から重点改善

施策と明示されている項目について問う。 
 
    南地域では「地震や水害など防災に対す

る安心感」だが、理解・認識、そしてアク

ションは？ 
 
答弁：今回の調査で１位となったのは、Ｈ２９年

の短時間集中豪雨による五条川の越水に

よるものと考える。 

今後、Ｒ１５５号の４車線化や倉庫の新設

等の開発が想定されるため、雨水対策を懸

念する声もある。ただ、開発するには、雨

水流出抑制対策が必要なので、地域への周

知等も働きかけたい。 
 

岡 ：北・中では「町民の交通ルールやマナーを

守る意識」だが、理解・認識、そしてアク

ションは？ 
 
答弁：町では街頭監視活動や幼児交通安全教室を

継続している。 

当該地域では地域自治組織が主体となり、

江南警察署や町との協働による交通安全教

室（北小・西小）を実施している。 

今回のアンケート結果も踏まえ、交通ルー

ルやマナーを守る意識の向上に向けた取り

組みを継続していく。 
 

岡  ：住民の声を基に、せっかく専門家が本町に

とって、優先すべく施策としてアドバイスし 

てくれていること、改めて振り返り、年度毎

の重点施策を設定した上で改善に繋げてい

くといった視点があっても良いのでは。 

今回、地域自治組織単位で最優先で取り組

むべき課題への理解とアクションを確認し

たが、私は「すぐ対応・対策を」ではなく、

なぜ、住民が重要と判断したのか、なぜ、住

民が満足していないのか等、深堀りする必要

があると思っている。 

今回の自由意見も含めたアンケート結果

は、改めて庁舎内で理解・認識・共有する機

会を設け、更に高みを目指すべく、次のアク

ションに繋げていくことをお願いし、質問を

終える。 

アンケート結果 岡の一般質問動画 

 
（総務部、余野在住、４８歳） 

 

https://www.youtube.com/channel/UCn5YaIkKPivHCvnITBzOYcg

